
!
   REQUERIMENTO N.º 140, DE 01 DE NOVEMBRO DE 2.016. 

   ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA, VEREADORA À 
CAMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE 
LHES SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  

   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, 
na forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 

    
1- Qual a origem dos recursos financeiros e orçamentários 
que estão sendo utilizados para a aquisição dos 
equipamentos que vão ser utilizados na UPA (Unidade de 
Pronto atendimento)? 
2- Encaminhar relação contendo a descrição detalhada dos 
recursos mencionados, e as despesas que já forma 
realizadas com tais valores, referente a aquisições para a 
UPA (Objeto e valor da despesa). 

Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 01 de novembro de 2016. 

ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA 
Vereadora 


